

Ressort: Sport

FIFA-Ethikkommission sperrt Niersbach für ein Jahr

Zürich, 25.07.2016, 15:47 Uhr

GDN - Die FIFA-Ethikkommission hat den früheren DFB-Präsidenten Wolfgang Niersbach mit sofortiger Wirkung von allen Fußballaktivitäten auf nationaler und internationaler Ebene gesperrt. Das teilte die Kommission am Montag in Zürich mit.

Ihm werden mehrere Verstöße gegen den Ethik-Code vorgeworfen. Hintergrund ist der Skandal um die Vergabe der Fußball-Weltmeisterschaft 2006. Niersbach war im November im Zuge der WM-Affäre als DFB-Präsident zurückgetreten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75799/fifa-ethikkommission-sperrt-niersbach-fuer-ein-jahr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com